

Saint-Malo. Les footballeurs servannais adhèrent au club Rouge et Noir



Ce mercredi 25 novembre, à Saint-Malo, le Jeanne-d-Arc football club de Saint-Servan a officialisé son adhésion au club Rouge et Noir

Le club de football Jeanne-d'Arc de Saint-Servan à Saint-Malo, a signé ce mercredi 25 novembre, un partenariat avec le Stade Rennais et adhère ainsi au club Rouge et Noir.

Ce mercredi 25 novembre, le Jeanne-d'Arc (JA) football club de Saint-Servan, à Saint-Malo, officialisait son adhésion au club Rouge et Noir via un partenariat avec le Stade Rennais.

« Nous voulons que les jeunes des clubs amateurs investissent le Roazhon Park. En créant le club rouge et noir, nous proposons un programme d'événements et d'animations à destination des clubs d'Ille-et-Vilaine et des départements limitrophes », explique Frédéric Possel, en charge de la relation avec le public et les clubs amateurs.



Dans ce cadre, quinze joueurs de catégorie U15, du club servannais, participeront en tant que ramasseurs de balles au match du 3 décembre contre l'Olympique de Marseille.